
 
 

 

 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENSINO DE HUMANIDADES 

 

ATA Nº 35-2019-PPGEH  

Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois e dezenove, com início às treze horas e 

trinta minutos, no campus Vitória, na sala da coordenação do Programa de Pós Graduação em 

Ensino de Humanidades, reuniram-se para tratar de assuntos listados na chamada: 1. 

Processo seletivo 2020; 2. Matrículas – validação de estudos 2018/2 e matrículas; 3. Prazo 

para defesas da turma 2017; 4. Mobilidades docentes; 5. Verba Propós; 6. Aprovação de 

bancas de qualificação e defesa; 7. Aproveitamento de disciplinas; 8. Informes gerais. Estavam 

presentes os professores Antonio Donizetti Sgarbi, Davis Moreira Alvim, Leonardo Bis dos 

Santos, Dilza Coco, Eliana Mara Pellerano Kuster e Priscila de Souza Chisté Leite, além da 

representante discente, Samira Sanches. O coordenador Leonardo Bis informou os pontos de 

pauta  e deu início as discussões de cada tópico previsto para a reunião do colegiado do 

PPGEH, conforme detalhado a seguir: 1º - Compartilhou a necessidade de deliberação do 

colegiado sobre a adesão do PPGEH aos serviços da Facto para a administração do processo 

seletivo de 2019-2020.  Os membros do colegiado refletiram sobre os desafios registrados nas 

experiências anteriores com a fundação, mas decidiram aprovar a continuidade da parceria 

com a Facto. 2º - O coordenador informou sobre as inconsistências dos registros no sistema 

acadêmico referentes as matrículas dos mestrandos para as disciplinas de estágio em 

pesquisa e pesquisa de mestrado I, no semestre 2018-2. Diante dessa demanda, o colegiado 

aprovou a regularização desses registros no sistema acadêmico. Além disso, foi aprovado a 

matrícula na disciplina de pesquisa de mestrado II no semestre de 2019-1 para todos os 

alunos. Ainda nesse tópico de pauta, o colegiado solicita que a secretaria acadêmica faça a 

revisão de todos os pedidos de requerimento de matrícula dos mestrandos para fins de ajustes 

e registros, em casos de inconsistência. 3º-  O coordenador relembrou que o prazo para defesa 

das dissertações da turma 2017-1, conforme previsto no regulamento do programa. Desse 

modo realçou que o prazo expirou em 05-03-2018 para os mestrandos dessa turma. Nessa 

data completou 24 meses do início do curso. Diante dos vários registros de não cumprimento 

do prazo, o colegiado foi consultado para a ampliação de 90 dias, para que os mestrandos 

possam concluir a pesquisa. O colegiado aprovou a solicitação e deliberou para que o 

coordenador  encaminhasse carta para cada orientador e respectivo orientando, informando os 

limites e expansão do prazo. 4º- Sobre a formalização dos pedidos de disponibilidade de 

docentes para atuar no programa PPGEH, professores realçam questões sobre os atrasos 

quanto o envio de documentos para os campi de origem. Diante de tais fatos, foi acordado que 

o coordenador encaminhará memorando a diretoria de pesquisa para verificar as pendências.  

5º- O coordenador informa que alguns professores solicitaram auxilio da verba do pro-pós. 

Diante dessas solicitações o coordenador Leonardo Bis compartilhou com o colegiado e 

informou que o programa ainda não possui disponibilidade de recursos para essa finalidade. 

Desse modo, ficou acordado entre os membros do colegiado, que caso o programa tenha 

disponibilidade de recursos, em reunião futura será discutido a forma de distribuição e gastos 

dessas verbas. 6º - O coordenador apresentou cinco pedidos de bancas para deliberação do 

colegiado, conforme relação: Mestranda: Bruna Matias do Nascimento de Castro (Orientador 

Antonio Carlos Gomes). Mestranda: Juliana Rohsner Vianna Toniatti (Orientadora: Letícia 



Queiroz Carvalho). Mestranda: Caroline Calvi (Orientador Carlos Roberto Pires). Mestrando 

Usálio Braz Piveta (Orientador Dimerson Saquetto). Sabrina Stein (Orientador Charles Moreto). 

Após análises dos pedidos, o colegiado aprovou as quatro solicitações. 7º - Como último ponto 

de pauta, foi analisado pelo colegiado dois pedidos de aproveitamento de disciplinas cursadas 

em outros programas, conforme informações a seguir: Mestranda Yaralice Fabri Pereira 

Castanhi – cursou disciplina Gramática, variação e ensino no Mestrado Profissional em Letras 

– ProfLetras e solicita aproveitamento na disciplina Debates conceituais em Letras. Mestranda 

Ivone Liphaus Almeida – cursou disciplina Tópicos Especiais em Educação, Ciências e 

Matemática no Educimat e solicita aproveitamento na disciplina Tópicos Especiais I. Por último 

ficou definido que será necessária uma reunião extraordinária marcada em comum acordo para 

o dia oito de abril para deliberar temas que não puderam ser abordados nessa presente 

reunião. Não tendo nada mais a ser apreciado, Leonardo Bis dos Santos encerrou a reunião e 

eu, Dilza Côco lavrei a presente ata. 
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